



**Nombre del alumno: Samuel May López**

**Nombre del profesor: María del Carmen López Silba**

**Nombre del trabajo: Resumen**

**Materia: Fundamentos de enfermería III**

**Grado: 3°**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de Junio de 2020.

## Resumen - El cuidado de enfermería en enfoque en la comunidad

El cuidado enfermero en la atención primaria de salud (APS) está dirigido a la consecución de la promoción a la salud, prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades, y sitúa los servicios al alcance de la comunidad personas y familias. La prevención está orientada a modificar o establecer nuevos patrones sociales, económicos y sociales y culturales que contribuyan a disminuir la presencia de enfermedades y mejoren la calidad de vida de las personas. Por tanto, brinda un cuidado basado en la prevención conlleva a establecer acciones individuales y colectivas, que consideren actividades, intervenciones y procedimientos de detección temprana y protección específicas. En el cuidado con enfoque comunitario, se debe acercar a la comunidad como protagonista e implicarla en el proceso del cuidado de la salud de sus miembros partiendo de los propios recursos con los que cuenta, se compromete a la misma o forma parte en la toma de decisiones sobre los problemas que la afectan. Desde tiempos remotos, los hombres se preocuparon de garantizar la continuidad de la vida y perpetuar la especie organizando las tareas que aseguran la cobertura de necesidades vitales como: alimentación, mantenimiento, protección de intereses, defensa del territorio y la enfermedad. Como actividad humana, cuidar es un acto que significa una variedad infinita de actividades dirigidas a mantener la vida, es un acto individual, dado a uno mismo y por uno mismo y para uno mismo en cuanto la persona adquiere autonomía y conocimientos necesarios para ella. El cuidar está íntimamente relacionado con las experiencias y con la cultura en que se nace y vive, que se sitúa en medio de la interacción de creencias, valores y aptitudes heredadas de un pasado de una historia y se vive posible cuando confluyen y se encuentran los procesos que participan

en la relación. Para la enfermería, el cuidado es un concepto clave, se conciben como la esencia de la disciplina que implica no solamente al receptor, sino también la enfermera como transmisora de él. Es un servicio de salud especializado y se distingue de otros recursos humanos por su atención en dar respuesta a la necesidad de cuidado que generan los problemas de salud. En la comunidad la complejidad de la naturaleza del cuidado requiere de la integración de otras disciplinas como (epidemiología, antropología, sociología), que ayudan a comprender cómo promover salud y contribuir a mejorar la calidad de vida de sus miembros. El enfoque comunitario está orientado a disminuir las distancias entre los profesionales de salud y la comunidad, utilizando todo el potencial disponible en la misma. Los grupos y las personas reaccionan y actúan se entranza en sí mismos cuando comprenden que tienen la capacidad creativa y analítica para identificar y resolver sus propios problemas. Para brindar cuidados en la comunidad hoy que tiene una visión global del entorno y su repercusión en la salud de las personas, desde esta perspectiva no se puede cuidar sin la participación directa y activa de las personas, desde esta perspectiva no se puede cuidar sin la participación directa y activa de las personas en la valoración de la situación, la definición y priorización de los problemas de salud y toma de decisiones.